



サポートルームだより 第3号

令和3年6月25日
八丈町立富士中学校
サポートルーム本務校

巡回相談始まる

今年度から年間6回、巡回相談心理士が来てくれます。臨床心理士の観点から、各生徒の特性を客観的につかんで個々の生徒に合った支援の工夫についてのアドバイスをいただいています。5月に1回目の巡回相談がありました。富士中学校では、生徒に話をする時に大切なことは「ゆっくり語る・短く語る・繰り返し語る」ことを心掛けるようになどのお話がありました。今後の学習に生かしていきたいです。

授業紹介 ～漢字集め～

言葉への興味関心を高めるための学習の一環として「漢字集め」に取り組んでいます。今回のお題は「手偏(てへん)」の漢字！まずは、制限時間内に個人で知っている漢字を書き出します。そして、順番に漢字を発表し合います。今までは口頭で発表していましたが、クロームブックのジャムボードの付箋に入力するやり方でやってみました。好きな色の付箋を選んで、一人ずつジャムボードに貼り付けていきます。たくさんの漢字が集められました！

生徒からは、「ICT機器を活用することで、わからない漢字をすぐに調べて理解することができた」という感想が上がりました。



今後の予定

7月8日～16日学期末面談 ※7月1日(木)までにご都合をお知らせください。
7月14日(水) 1学期指導終了

※お詫びと訂正:第2号の水上先生の名前に「裕実」と表記した部分がありました正しくは「裕美」です。